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ATA 31/2022 - SESSÃO ORDINÁRIA

31ª Sessão Ordinária da 2ª Sessão Legislativa
da 13ª Legislatura - 12 de dezembro de 2022.

31ª Sessão Ordinária da 2ª Sessão Legislativa
da 13ª Legislatura - 12 de dezembro de 2022.

Aos doze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas e doze
minutos, reuniram-se em Sessão Ordinária no recinto da Câmara Municipal de Vereadores de
Braga/RS,  presidida  pelo  Vereador(a)  Everaldo  Mangini  (MDB),  realizada  a  1ª  Verificação  de
Quórum de Abertura, estando presente os seguintes Vereadores: Vereador(a) Adimir Werner
Schmitt (MDB), Vereador(a) Antonio Carlos Ferreira (PP), Vereador(a) Bolivar José Della Libera
(PP),  Vereador(a)  Ceni  Souza  Dalpra  (PT),  Vereador(a)  Dorival  Mattos  de  Morais  (PDT),
Vereador(a)  Everaldo  Mangini  (MDB),  Vereador(a)  Fábio  Rocha  (MDB),  Vereador(a)  Ivone
Amaral da Silva (PP), Vereador(a) Orlando Ricardo Tavares (PT). O Presidente invocando a
proteção de Deus e com fundamento na Lei  Orgânica declarou aberta a Sessão.  Após a
abertura, foi realizada a leitura de um trecho Bíblico, pela Ver. Ivone, passando em seguida ao
Expediente, na forma prevista no Art. 160 do Regimento Interno. Iniciada a deliberação da Ata
nº. 30/2022 que foi aprovada, por unanimidade. Em seguida foi cedido um espaço para que a
Enfermeira  Fátima  Pretto  Cazatto,  apresentasse  os  relatórios  DIGISUS  E  RMGS  do  02º
Quadrimestre de 2022. Após a apresentação, a Enfermeira agradeceu o espaço cedido e disse
estar sempre à disposição dos Edis, desejando boas festas a todos. O Presidente em seguida
agradeceu a presença da mesma e disse que a Casa estava sempre à sua disposição. OFÍCIOS
RECEBIDOS: Ofícios SMS nº. 160 e 163/2022; Recomendação do MP referente ao Procedimento
nº. 01640.000.311/2022-0006. Iniciada a leitura do(a) Projeto de Lei Nº 94 de 06 de dezembro
de 2022, que ALTERA O ART. 20 DA LEI MUNICIPAL Nº 057/1990. A proposição foi encaminhada
à Comissão  de  Educação,  Saúde e  Assistência  Social,  Comissão  de  Legislação,  Justiça  e
Redação Final. Iniciada a leitura do(a) Projeto de Lei Nº 95 de 06 de dezembro de 2022, que
ESTABELECE FERIADOS MUNICIPAIS PARA O EXERCÍCIO DE 2023 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
A proposição foi encaminhada à Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final. Finalizado o
Expediente, passou para a Ordem do Dia, nos termos previstos no art. 165 do Regimento
Interno. LEITURA DOS PARECERES DE TODAS AS COMISSÕES REFERENTES AO PROJETO DE LEI
Nº.  087/2022.  Em  seguida  os  Pareceres  foram  postos  em  discussão,  não  havendo
manifestações, foram postos em votação, sendo aprovados por todos. Iniciada a Leitura da
Emenda Modificativa nº. 01/2022. Em seguida a Emenda foi posta em discussão, não havendo
manifestações, foi posta em votação, sendo aprovada por todos. Iniciada a apreciação do(a)
Projeto de Lei Nº 87 de 25 de outubro de 2022, que oRÇA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO
MUNICÍPIO DE BRAGA/RS., PARA O EXERCÍCIO DE 2023 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Em
seguida o Projeto com a Emenda foi posto em discussão, não havendo manifestações foi posto
em  votação,  sendo  aprovado  por  todos.  LEITURA  DOS  PARECERES  DAS  COMISSÕES  DE
LEGISLAÇÃO E FINANÇAS REFERENTES AO PROJETO LEGISLATIVO Nº. 12/2022. Em seguida os
Pareceres foram postos em discussão, não havendo manifestações, foram postos em votação,
sendo aprovados  por  todos.  Iniciada  a  apreciação do(a)  Projeto  de  Lei  Nº  12  de  28  de
novembro de 2022, que CONCEDE TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO. Em seguida o Projeto foi
posto em discussão, não havendo manifestações foi posto em votação, sendo aprovado por
todos. LEITURA DOS PARECERES DAS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO E FINANÇAS, REFERENTES
AO  PROJETO  DE  RESOLUÇÃO  Nº.  12/2022.  Em  seguida  os  Pareceres  foram  postos  em
discussão, não havendo manifestações, foram postos em votação, sendo aprovados por todos.
Iniciada a apreciação do(a) Projeto de Resolução Nº 12 de 05 de dezembro de 2022, que
dispõe sobre matéria relacionada a(o) Créditos Suplementares, Especiais e Extraordinários -
Legislativo. Em seguida o Projeto foi posto em discussão, não havendo manifestações foi posto
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em  votação,  sendo  aprovado  por  todos.  LEITURA  DOS  PARECERES  DAS  COMISSÕES  DE
LEGISLAÇÃO E FINANÇAS, REFERENTES AO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº. 13/2022. Em seguida
os  Pareceres  foram postos  em discussão,  não havendo manifestações,  foram postos  em
votação, sendo aprovados por todos. Iniciada a apreciação do(a) Projeto de Resolução Nº 13
de  05  de  dezembro  de  2022,  que  dispõe  sobre  matéria  relacionada  a(o)  Créditos
Suplementares,  Especiais  e  Extraordinários  -  Legislativo.  Em seguida  os  Pareceres  foram
postos em discussão, o Presidente explicou que esse valor seria auxiliado no pagamento de
uma cobertura em frente a APAE, tendo em vista que os alunos se molhavam para chegar até
o prédio. Não havendo mais manifestações o Projeto foi posto em votação, sendo aprovado por
todos. PRESTAÇÃO DE CONTAS – DESPESAS DA CÂMARA MÊS DE NOVEMBRO DE 2022: Água –
R$ 296,50 (outubro e novembro); Luz Elétrica – R$ 255,18 (outubro e novembro); Telefone –
R$ 171,45; Internet – R$ 279,80 (outubro e novembro); Abase – R$ 2.265,88; Observador
Regional  –  R$ 1.414,68 (outubro  e  novembro);  In  Legis  –  Consultoria  e  Assessoria  –  R$
1.500,00 (outubro e novembro); INSS Vereadores e Servidores – R$ 9.305,94 (outubro) e R$
8.870,92 (novembro); Subsídios Vereadores – R$ 20.273,28; Salários dos Funcionários – R$
10.355,77; Vale-Alimentação dos Funcionários – R$ 1.187,50; IPÊ-Saúde – R$ 943,21 (outubro);
Tarifa Bancária IPÊ – R$ 11,38 (outubro); Material de Consumo, Higiene e Limpeza – R$ 216,24;
Material de Expediente, Higiene e Limpeza – R$ 521,24; Cestas para os Funcionários Alusivo ao
Dia do Servidor Público – R$ 544,09; Aticon Tecnologia da Informação – R$ 3.135,28 (outubro e
novembro); LC Comunic Hospedagem anual do site da Câmara – R$ 500,00; Inscrições de
Cursos  –  R$  2.250,00;  Adiantamento  de  Passagens,  Táxi  e  Garagem  –  R$  275,60;
Adiantamento de Combustível – R$ 713,02; Diárias – R$ 4.725,00. Total das despesas da
Câmara mês de Novembro de 2022 – R$ 69.795,72. Devoluções para a Prefeitura – Aplicação
Financeira  –  R$  2.050,28.  Reduções  Orçamentárias  para  ajudar  no  Vale-Alimentação  dos
Funcionários – R$ 8.260,00. Duodécimo recebido em Outubro – R$ 91.651,47. Em seguida
passaram-se as EXPLICAÇÕES PESSOAIS, na forma prevista no art. 169 do Regimento Interno,
conforme inscrição prévia. O Ver. Antônio iniciou saudando a todos, parabenizou o Ver. Dorival
pelo culto que organizou, onde foram homenageados muitos cidadãos braguenses e pessoas
que estavam chegando ao município, sendo que este gesto demonstrava o quanto o colega se
preocupava com o município. Comentou sobre a pintura dos cordões, disse que era importante
e necessário, mas que lhe reclamaram que foi pintado por cima do barro e sem limpar as ruas,
que estavam cheias de mato e foi passado cal por cima. Disse que como Vereador tinha que
expor as reclamações. Falou ainda que foi colocado um cascalho de pedra ferro na saída pra
Localidade de Águas  Brancas  e  estava intransitável,  precisando urgente  passar  um Rolo
Compactador. Sobre as quadras poliesportivas construídas no município, disse que a localizada
no Distrito de Pedro Garcia estava bem suja, estando impossibilitada de ser usada.  Salientou
que quando foi inaugurada, mandou ofício para a Prefeitura perguntando se estava finalizada e
como resposta, disseram que foi entregue e liberada pela Caixa, sendo que na época, já
estava rachado o piso. A quadra localizada perto da Escola Adelarmo Nunes estava na mesma
situação de sujeira. A Quadra da praça, lhe informaram que até as traves estavam quebradas
e também estava bem suja. Disse que deveria ser tomada uma providência em relação essas
quadras  citadas.  Finalizou  perguntando  a  Assessora  se  todas  as  correspondências  que
chegavam à Câmara eram obrigadas a serem lidas em sessão e as Expedidas. A Assessora
respondeu que isso dependia do Presidente. O Ver. Dorival saudou a todos, solicitou que fosse
feita uma Moção de Pesar a Família Dias, pelo falecimento de Vera Dias. Parabenizou a todos
os Vereadores pelas Emendas Impositivas propostas e que a sua foi para o Hospital de Campo
Novo,  porque  era  o  primeiro  socorro  do  município  e  sabia  que  estavam  passando  por
dificuldades  financeiras.  E  da  parte  obrigatória  para  a  saúde  destinou  para  medicamentos  e
deixou de livre escolha do Secretário de Saúde a aquisição dos remédios necessários. Sobre a
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reunião que fez no Distrito de Pedro Garcia, disse que não era de uma só religião, que até
tentou fazer no salão paroquial para isentar as Igrejas, porque o tema era de interesse de
todos,  sobre  as  drogas  e  o  resgate  dos  jovens  do  município.  Ressaltou  que convidou o
comércio  local,  autoridades  e  demais  cidadãos  e  agradeceu a  presença  dos  que  foram.
Ressaltou  que  era  uma  conscientização  que  deveria  começar  nas  escolas,  envolver  as
autoridades e as Igrejas para que gerasse resultados. Finalizou ressaltando que esta causa não
envolvia política e partidos e que todos deveriam trabalhar para o bem e desenvolvimento do
município. A Ver. Ceni cumprimentou a todos, disse que foi um dia muito feliz para ela e seu
partido, pois foi feita a diplomação do Presidente eleito Luiz Inácio Lula da Silva, sendo que
simbolizava a vitória  da democracia.  Finalizou deixando como mensagem as palavras do
Presidente “Liberdade, dignidade e felicidade do povo brasileiro.”. Nada mais havendo a tratar,
às 20h34min, lavrou-se a presente ata que vai assinada por mim, 1ª Secretária da Câmara e
pelo Presidente da Mesa Diretora. Câmara Municipal de Vereadores de Braga/RS, aos doze dias
do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois.

 

 

Vereador(a) Everaldo Mangini

Presidente da Câmara

 

 

Vereador(a) Ivone Amaral da Silva

1º Secretário(a) da Câmara


